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1 Tessalonicenses 4:16-18 
Porque o mesmo Senhor descerá do céu com alarido, e com voz de arcanjo, e com a 
trombeta de Deus; e os que morreram em Cristo ressuscitarão primeiro. Depois nós, os 
que ficarmos vivos, seremos arrebatados juntamente com eles nas nuvens, a encontrar o 
Senhor nos ares, e assim estaremos sempre com o Senhor. Portanto, consolai-vos uns 
aos outros com estas palavras. 
 
Nós temos tratado nestes últimos dias sobre o papel do irmão Branham como o 
mensageiro para a Era da Igreja de Laodiceia, que deveria relevar os mistérios dos Sete 
Trovões, que, segundo ele, daria para a Noiva de Cristo a fé de arrebatamento. E como 
vimos, o próprio sermão intitulado “O Arrebatamento”, correspondia a uma parte dos 
mistérios dos próprios Trovões que foram revelados nestes últimos dias. 
 
O irmão Branham disse que o Alarido que deveria vir neste tempo do fim seria a própria 
Mensagem que deveria ser pregada por esse Mensageiro, e que são as verdades-
mistérios dos Trovões contidos nos Sete Selos. São estas verdades reveladas nos últimos 
dias que treinaria um povo a fim de capacitá-lo para subir em um arrebatamento. Agora, 
quem realmente estará em condições de subir? 
 
O irmão Branham disse que há um povo que subirá em um arrebatamento, enquanto que 
o restante ficará para sofrer o juízo. 
 
O Anjo de Deus (04/03/1948) § 39 
Para aqueles que estão em Cristo, Deus trará com Ele, e o restante deles estará sob o 
juízo. Se você não está em Cristo esta noite, ouça minha palavra; pois somente aqueles 
que estão em Cristo irão para o arrebatamento. Esta noite, se você não estiver pronto, 
esteja preparado. 
 
Agora, o que prepara o povo para o arrebatamento é a Mensagem da hora pregada no 
seu dia. Portanto, é Deus mesmo Quem prepara e treina o Seu povo para esse evento. 
Só o que os filhos de Deus precisam fazer é receber essa Mensagem. 
 

Só os Genes Espirituais do Pai é Que Subirão no Arrebatamento 
 
Mas antes que a Igreja de Cristo esteja pronta para deixar esse mundo, há algo que ela 
precisa deixar primeiro, que é todo o sistema organizacional humano. Somente quando 
ela for chamada para fora desse sistema, é que ela poderá ser considerada uma Igreja de 
fato. 
 
O Arrebatamento (4/12/1965) 
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A própria palavra, igreja, significa “chamada a sair.” Como Moisés chamou uma nação de 
uma nação, o Espírito Santo está chamando uma Noiva de uma igreja; uma Igreja de uma 
igreja; membros, de toda denominação, compondo uma Noiva, a árvore Noiva. Está na—
na fita: A Árvore Noiva. A Noiva saindo, chamada, e essa é a que é a árvore Noiva. A—a 
Noiva, melhor dizendo, é Aquela que estará no Arrebatamento; isso, somente, nada além 
da Noiva, os eleitos conhecidos de antemão por Deus desde o princípio, os genes 
espirituais do Pai. 
 
Então há um povo que já foi escolhido para ser arrebatado, que são aqueles que 
possuem os genes de Deus. Então não é nada que esse povo tenha feito ou que venha a 
fazer, mas o que Deus mesmo já fez por eles, pois quem não possuir esses genes, não 
poderá subir. Isso significa que a descendência da serpente não poderá subir porque ela 
não possui os genes espirituais do Pai. Só os eleitos predestinados por Deus de antemão 
é que possuem esses genes, e só os que possuem esses genes é que poderão ser filhos 
de Deus. E não se esqueça que essa Noiva são os crentes de todas as eras, porque a 
Noiva não é feita somente de vivos transformados, mas de mortos ressuscitados. 
 

Só Há Um Mensageiro Para cada Era 
 
Porém o que leva alguém no arrebatamento, é o Alarido do tempo do fim, que somente 
poderia ser dado por meio de um mensageiro, e só existe um mensageiro para cada era. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 132 

Somente UM mensageiro em cada era recebe o que o Espírito tem a dizer para essa era, 
e esse MENSAGEIRO ÚNICO é o mensageiro para a verdadeira igreja. (Não existe 
mais que um mensageiro para cada era. Não existe mais que um homem da hora. Os 
outros “homens da hora” ou “mensageiros” que estão aparecendo são para a falsa 
igreja, mas aqui ele diz: “para a verdadeira igreja só existe um, e este único mensageiro é 
para toda a era, até que ela acabe, e como disse o irmão Branham numa mensagem de 
Perguntas e Respostas, a era de Laodicéia só acabará com o arrebatamento da Noiva) 
Ele fala da parte de Deus às “igrejas” através de revelação, tanto à verdadeira como à 
falsa. A mensagem é, portanto, transmitida a todos. Mas embora seja transmitida a todos 
os que se acham em seu alcance, a mensagem é recebida individualmente por apenas 
um determinado grupo qualificado e de uma determinada maneira. Cada indivíduo 
desse grupo é alguém que tem a capacidade de ouvir o que o Espírito está dizendo 
através do mensageiro. (O que capacita a ele de ouvir? Possuir os genes de Deus) 
Aqueles que ouvem não estão obtendo sua própria revelação privada, nem é um grupo 
obtendo sua revelação coletiva. MAS CADA PESSOA ESTÁ OUVINDO E RECEBENDO 
O QUE O MENSAGEIRO JÁ RECEBEU DE DEUS. (...) 
 
Então o irmão Branham disse que a evidência do batismo do Espírito Santo é receber a 
Mensagem da hora, da era, e em cada era há um pequeno grupo separado por Deus para 
ouvir essa Mensagem que é proferida pelo único mensageiro, mas como ele disse, isso é 
transmitido de uma determinada maneira, para um grupo determinado, e a maneira como 
Deus transmite essa Mensagem hoje é através do ministério quíntuplo, porque depois ele 
diz: 
 
Em cada era temos exatamente o mesmo padrão. É por isso que a luz vem através de 
algum mensageiro determinado por Deus numa certa área, e em seguida a partir daquele 
mensageiro a luz se espalha através do ministério de outros que foram fielmente 
instruídos. (É dessa “determinada maneira” que a Mensagem chega até a Noiva. Porém 
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esses outros não são mensageiros ou “homens da hora”, é o ministério quíntuplo que leva 
aquela mensagem adiante depois que aquele único mensageiro da era parte. Mas não há 
outro mensageiro ou homem da hora.) Mas é claro que todos aqueles que saem nem 
sempre aprendem quão necessário é falar SOMENTE o que o mensageiro falou. (...) Eles 
acrescentam aqui, ou tiram ali, e logo a mensagem não é mais pura, e o avivamento se 
extingue. Quão cuidadosos devemos ser em ouvir UMA voz, porque o Espírito tem 
apenas uma voz que é a voz de Deus. 
 
Então alguém pode dizer que crê na Mensagem, mas se a mensagem que ele está 
ouvindo é uma onde foi tirado ou acrescentado algo, essa mensagem não é mais pura, e 
ela não pode avivar nada. Uma mensagem que foi hibridada pode até produzir algum tipo 
de emoção ou sensação, porém ela não irá vivificar. 
 

A Pedra de Coroa e o Alarido 
 
O irmão Branham disse que nessa era ou estação a Pedra Angular ou Pedra de Coroa 
que é Cristo estaria sobre a igreja. E o que acompanha essa Pedra Angular? Uma 
Mensagem, que é o Alarido. 
 
Zacarias 4:6-7 
Esta é a Palavra do Senhor a Zorobabel, dizendo: Não por força nem por violência, mas 
sim pelo Meu Espírito, diz o Senhor dos Exércitos. Quem és tu, ó grande monte? Diante 
de Zorobabel tornar-te-ás uma campina; porque ele trará a pedra angular com alaridos: 
Graça, graça a ela. 
 
Então em Zacarias diz que quando a Pedra Angular viesse, Ela viria com um Alarido, e 
todos os que recebem em suas vidas essa Pedra Angular precisa também fazer eco a 
esse Alarido, que como sabemos é a Mensagem da hora, o ensino da estação. O irmão 
Branham disse que seu ministério, ou seja, Sua Mensagem (Alarido) era para declarar 
que Deus está aqui. E aqueles que são da descendência ou genes de Deus devem então 
ser vivificados por esse Alarido que nada mais faz senão declarar a Sua Parousia ou 
Presença. Esse Alarido, que também são os mistérios dos Sete Trovões revelados, 
permite não somente um filho ser estabelecido de fato como filho de Deus, mas também 
de ser ressuscitado e selado por dentro. 
 

A Ressurreição Interior Vem Antes da Exterior 
 
A Noiva agora está aguardando o Arrebatamento, mas para aqueles que são vivificados 
pelo ensino da estação, ainda que o Arrebatamento não tenha acontecido, ele já é uma 
realidade para a Noiva, porque na verdade Ela não pode escapar disso, porque Ela já foi 
ressuscitada por dentro, enquanto que o Arrebatamento ocorre depois que somos 
ressuscitados por fora. Mas antes da ressurreição exterior acontecer, tem que acontecer 
uma ressurreição interior. Porque assim como na Ressurreição dos mortos ocorre uma 
espécie de selo externo – porque seus corpos são transformados em algo incorruptível – 
antes disso, eles precisam passar por um selo interno para que sua alma também se 
torne incorruptível.  
 
O Verdadeiro Selo da Páscoa (02/04/1961)  
Agora estamos ressuscitados hoje. Por que conseguimos ter um tempo sobre as coisas 
de Deus?  Porque estamos ressuscitados. “Aos que de antemão conheceu, a estes 
chamou; e aos que chamou, a estes justificou; e aos que justificou, a estes glorificou”. 
Então nós estamos agora ressuscitados.  Estamos ressuscitados de dentro para 
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fora, não de fora para dentro. (Ou seja, a ressurreição de fora para dentro é a física, 
quando Jesus voltar na Sua Segunda vinda e o Sétimo Selo se cumprir, mas antes da 
ressurreição física, tem que ocorrer a ressurreição espiritual. É isso que ele está dizendo, 
e a Noiva já tem que passar por essa experiência) Oh, perceba, não selados por fora 
desta maneira, mas selados por dentro. Oh, que coisa, se a igreja pudesse ver 
isso. Veja, não estamos selados por fora; nós estamos selados por dentro. Naqueles 
dias, quando o pecado era abominação diante de Deus, e não havia apropriação para 
afastá-los,  fomos selados para longe disso. Agora, quando aquilo se rasgou em dois, e 
aquele selo foi rompido por uma oferta pelo pecado a ser feita por nós,  agora estamos 
batizados por dentro e selados por dentro.  Estamos ressuscitados.  Estamos 
ressuscitados agora, já ressuscitados. Como você sabe? A Bíblia diz 
assim. Amém. Estamos agora ressuscitados.  Estamos agora ressuscitados com Ele 
na ressurreição espiritual. O que a palavra “vivificado” significa? “Vivificado” significa 
“ressurreição”. Isso mesmo. Nós já estamos ressuscitados agora, assentados 
juntamente em lugares celestiais em Cristo Jesus, desfrutando do Selo da 
Páscoa. Amém. Esse é o verdadeiro Selo da Páscoa de Deus. Como somos? Por um 
Espírito somos batizados no Corpo, e selados para a eternidade. Estamos agora 
ressuscitados espiritualmente. De onde nós ressuscitamos? De uma vida de 
pecado; éramos pecadores uma vez e amávamos as coisas do mundo. 
 

Veja que aqui o irmão Branham disse: “Estamos selados para a eternidade”. E como isso 
foi possível? Ele disse: “Por um Espírito somos batizados no Corpo”. E não se esqueça 
que ele também disse que o batismo do Espírito ocorre quando você recebe o ensino da 
estação. Então para você ter esse selo de dentro para fora, como ele disse, só o que você 
precisa é se certificar de que você está se alimentando do Alimento Espiritual da devida 
estação. E se você já foi ressuscitado de dentro para fora, nada te impedirá de depois ser 
ressuscitado também de fora para dentro. Então o Arrebatamento já deve ser tido como 
uma realidade para a Noiva, porque para Ela isso já aconteceu. 
 

Examinar Tudo 
 
Então se para obter o arrebatamento é preciso crer na mensagem para a sua estação, ela 
deve ser agarrada pelo eleito e jamais solta. Mas para isso, o ensino errado deve ser 
abandonado imediatamente. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) §§ 60-61 
Sabe, há uma Escritura na Bíblia, em I Tessalonicenses 5:21, onde está escrito: 
“Examinai tudo. Retende o bem.” Quando qualquer coisa é examinada, isso será 
provado ser ou “correto” ou “errado.” E quando houver qualquer coisa em questão, 
isso deve ser examinado (Ou seja, se alguma coisa não está bem, você como um filho 
de Deus deve investigar. Isso é um dever Seu como um filho de Deus e como um eleito) 
até se encontrar o que é correto. E então ao encontrar o que é correto, Ela disse: 
“Retende.” Em outras palavras: “Agarre, não solte. Retenha!” Em outras palavras: 
“Retenha firme, para que não escape.” (Ou seja, não rejeite isso, ainda que o teu pastor 
não creia nisso, ainda que você não tenha colhido um bom testemunho que alegavam 
crer nesta Mensagem. Não diga que ela é falsa só por causa daqueles que não deram 
conta de vivê-La. Então firme-se nela, guarde isso com você para não mais ser enganado, 
afinal você é um eleito e um eleito não pode viver enganado pelo resto da vida) Retende o 
bem, depois de ser provado estar “correto.” E qualquer coisa que for provada “não 
estar correta,” então solte isso o mais rápido que puder, afaste-se disso. Nunca 
retenha o que é errado. (Agora eu lhe pergunto: como você vai fazer para não reter o 
que é errado se você não examinar isso primeiro? Então você tem que investigar, do 
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contrário você pode pensar que está crendo em alguma coisa que está certa quando na 
verdade não está. E é disso que o irmão Branham vai tratar a seguir.) Agora, é possível 
que cristãos firmes, pessoas boas, retenham às vezes, retenham o que é errado, 
achando ser correto. (Por que isso? Porque deixaram de investigar, confiando em seu 
pastor e na sua igreja, quando o irmão Branham disse aqui que esse é um dever teu 
examinar a fim de reter o que está certo e excluir o que não está) Mas então estas coisas 
deveriam ser provadas se são “corretas” ou “erradas.” E é o dever de todos nós, (Veja, o 
irmão Branham repete isso: “É um dever. Essa é uma obrigação sua”, e agora ele vai lhe 
dizer porque) pois que esperamos ir para o Céu quando Jesus vier. (Do que ele está 
falando? Está falando de Arrebatamento. Está falando de Salvação. E Paulo disse à 
Timóteo: “Persevera na doutrina”) E é o dever do ministro, quando se traz qualquer 
pergunta, que ele resolva isso, e então prove diante do povo, para que entendam, porque 
ninguém quer ser encontrado “errado,” retendo o que é errado. 
 
Como vimos, o irmão Branham disse que a Mensagem da hora precisa ser recebida de 
uma determinada maneira, e se algo foi feito de forma diferente, tudo pode ser colocado 
em risco.  Por isso que é muito importante que cada coisa que é ensinada para a Noiva 
precisa ser examinada atentamente. 
 
Sendo assim, o eleito tem o dever e a obrigação de investigar e o ministro tem o dever e a 
obrigação de esclarecer, e você deve também examinar com cuidado o que o próprio 
ministro está lhe explicando. Se você não entendeu, não se acanhe e peça maiores 
esclarecimentos. E se você descobrir alguma Escritura que não parece se enquadrar com 
o que ele disse, você deve não criticá-lo, mas apresentar a tal Escritura para ele e 
questioná-lo a respeito e examiná-lo para ver como ele se sai. A igreja tem essa 
prerrogativa e ela deve de usar isso sempre que achar necessário. Até mesmo o irmão 
Branham com toda a sua humildade dizia que a sua igreja poderia questioná-lo ou chamar 
a sua atenção para algo que fosse dito por ele e que talvez não estivesse bem ou que 
estivesse fora da Palavra. 
 
O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) 
Se você me pegou fora da Escritura, então me diga. Vê? Escreva-me uma carta ou diga 
a um dos pastores, e diga-me onde estou errado. Eu não quero estar errado. Eu quero 
estar certo, e isso tem que ser esta Palavra. 
 

Como a Noiva Deve Preparar-se? 
 
Então nós percebemos que tudo que a Noiva precisa fazer para “preparar-se” é aceitar a 
Palavra, ou seja, crer na Mensagem. Para cada era foi entregue uma Mensagem, e todos 
os crentes de cada era que receberam aquela porção da Palavra para o seu dia foram 
salvos e estão agora aguardando o Arrebatamento. Os que não receberam ficarão de 
fora. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 94 
Todos os que creram na Mensagem daquela era, aceitaram e foram salvos. Assim será 
em qualquer era. Todos que não criam na Mensagem e no mensageiro, pereciam. 
 
Então cada pessoa que recebe a Mensagem foi na verdade predestinada para recebê-La. 
E em cada era pela Sua presciência Deus já sabia quais das Suas sementes estariam ali 
presentes naquele dia para fazer eco à Palavra da hora. 
 

Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 122 
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Quando Ele predestina qualquer coisa para acontecer e diz que vai acontecer, Ele sabe 
que aquela semente ali estará bem naquela hora. Ele predestinou uma Noiva, Ela 
estará aí! Vai haver um Arrebatamento, Ela estará aí! Ele predestina por Sua presciência. 
 
Então há uma recompensa para o que aceitou a Palavra de Deus sem arrazoamentos, 
sem comprometê-La por nada, e que aceitou também abrir mão de todo o prestígio que 
poderia ter tido se seguisse a homens e os seus sistemas. 
 
Provando Sua Palavra (16/08/1964) § 232 
Haverá uma ressurreição dos mortos. Ele confirmará. Isso mesmo. Ele provará. Haverá 
um Arrebatamento da Igreja. “Como será?” Não sei, mas Ele provará. A Sua Palavra é 
verdade. Haverá um Milênio. Ele provará, Essa é a Sua Palavra. Haverá novos céus e 
nova terra. Ele provará, porque a Sua Palavra disse que sim. E somente os justos 
estarão aí. Ele também provará. Isso mesmo. Somente os que foram feitos parte desta 
Palavra (veja, será a parte deles e a posição deles nesta Palavra para a era deles) serão 
os únicos que estarão lá. 
 

Tudo está Pronto Para a Noiva Ser Recolhida 
 

O irmão Branham previu uma grande destruição e aniquilamento, mas ele também disse 
que nada disso poderia acontecer sem que o arrebatamento da Igreja ocorresse primeiro. 
 
O Sinal do Tempo (20/05/1958) § 46 
A Bíblia ensina que a Igreja será arrebatada antes da tribulação. Você sabe disso. Todo 
mundo sabe disso. Jesus disse: “Como foi nos dias de Noé, e nos dias de Ló, assim será 
na vinda do Filho do homem. Nos dias de Noé, nenhuma gota de água caiu do céu até 
que Noé entrou na arca. Nos dias de Ló nenhuma fagulha de fogo caiu do céu até que Ló 
saiu de Sodoma. E nenhuma bomba pode cair até que a Sua bendita Igreja seja 
ressuscitada e levada no Arrebatamento para ver o seu Senhor. E se a destruição 
está tão próxima, quão próxima está a vinda do Senhor? Isso tem que acontecer antes da 
destruição e da aniquilação. Tem que acontecer. 
 
O irmão Branham disse que quando tudo estiver escuro é quando a igreja será recolhida, 
e será um sinal de que o seu Arrebatamento está próximo. E a cada dia que passa 
presenciamos mais trevas por todos os lados. Os sistemas religiosos, econômicos, 
financeiros, o ecossistema, etc, tudo está caindo aos pedaços. A glória do Senhor se foi, 
não somente das nações e dos povos, mas das próprias igrejas que reclamam 
representá-Lo, assim como o Sinédrio perdeu a glória de Deus como Seu representante 
nos dias da vinda de Jesus Cristo. 
 
O Super Sinal (29/11/1963) §§ 179-180 
Se eu lhe disse a verdade, agora ouça este desafio; se eu lhe disse a verdade, então eu 
tenho que ficar aqui nesta plataforma perante você e dizer-lhe isto. E que bem faz dizer 
isso a você se Deus não estiver nisso? E se é a Verdade de Deus, Ele – é dever Dele 
apoiar Isso. Ele tem que apoiar Isso. Ele prometeu que faria. Mas nós – iremos nos sentar 
como dormentes? Tem o Espírito... Isso é “Icabode” no Tabernáculo Vida? Isso já foi 
escrito por todo o tabernáculo? Isso já foi escrito através das igrejas em que eu tenho 
visitado por toda a nação? Será que está tão escuro e denso, agora que “um aqui e outro 
ali; um no campo: ‘Eu levarei um’”? E talvez um lá do outro lado do mundo, e “Eu levarei 
um”? “Como foi nos dias de Noé, em que oito almas se salvaram pela água, assim será 
na vinda do Filho”, temos chegado a esse ponto? 
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Entrando em Uma Nova Era 
 
Sabemos que a era de Laodicéia estará em vigor até o Arrebatamento da Igreja ou da 
Noiva. Porém a razão de alguns deduzirem que esta Era já terminou foi porque o irmão 
Branham disse que a Noiva está nesse momento sendo chamada da Era de Laodicéia 
para entrar em uma outra Era, e alguns usam isso para dizer então que a Era de 
Laodicéia já acabou. 
 

Eventos Modernos São Esclarecidos Por Profecias (6/12/1965) § 56 
Não estamos vivendo em uma era pentecostal, estamos vivendo em outra era. 
(Então eles tomam isso e dizem: “A era de Laodicéia terminou”) Veja, não estamos 
vivendo em uma era metodista, estamos vivendo em outra era. Estamos vivendo aqui em 
cima para a era da Noiva, o chamado da Igreja para fora (A Noiva é chamada para sair 
de Laodicéia) e reunindo-A para o Arrebatamento. Essa é a era em que estamos vivendo 
agora. Em minha honesta opinião, essa é exatamente a Verdade. 
 
Alguns estimam que Laodicéia terminou em 1956, e outros em 1963, mas o irmão 
Branham cria que a era de Laodicéia terminaria por volta de 1977, porém isso acabou não 
acontecendo. 
 
A Era da Igreja de Laodicéia (11/12/1960) § 43 
Nós cremos que a igreja de Laodicéia começou em 1906 d.C. Eu predigo... Agora, 
lembre-se, “predigo”, especialmente você que ouve à fita. Eu não digo que vai ser, (ou 
seja, ele não está profetizando e nem dando um “Assim Diz o Senhor”) mas eu predigo 
que isso terminará em 1977, (Isso o quê? A era de Laodicéia. Então como agora alguém 
pode sugerir a você que o profeta disse que Laodicéia terminou em 1963, se aqui ele 
disse que de acordo com a sua projeção isso seria para 1977?) que a igreja irá 
completamente à apostasia e ela será expulsa da boca de Deus. E a Segunda Vinda, ou o 
Arrebatamento de Cristo, pode vir a qualquer momento. 
 
O irmão Branham disse que o arrebatamento somente aconteceria quando o último eleito 
entrasse no Corpo de Cristo, e isso ainda não aconteceu. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 265 
E quando aquele último membro eleito do corpo de Cristo entrar, então nosso 
Senhor aparecerá. 
 
Até que o último eleito seja batizado no Nome do Senhor Jesus Cristo Ele não virá. 

 
Perseverante (02/08/1963) § 30 
Irmão e irmã, eu não sei quando. Um dia eu farei a minha última viagem a Chicago. Pode 
ser esta. Mas eu estou dizendo a você, no Nome do Senhor Jesus, o Evangelho é 
verdadeiro. Estes são os últimos dias. Estamos vivendo nas sombras da Sua vinda. Faça 
o que você fizer, apresse-se para o Reino de Deus. Se existe um pequeno toque que bate 
em seu coração, venha rapidamente, enquanto você tem a oportunidade de vir. Porque a 
hora se aproxima quando será tarde demais, e então você nunca mais vai querer entrar; 
não haverá mais nenhuma chamada em seu coração. E então, não importa o quanto você 
tentasse, você nunca entraria. Quando o último membro for adicionado ao Corpo para 
o Arrebatamento, não haverá outro salvo; as portas estão fechadas... 
 
A Escritura na Parede (30/01/1958) § 46 
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Quando o último gentio for trazido para dentro do Corpo de Cristo, não haverá 
espaço para mais nada. Você não irá se posicionar por Ele? Por que você não chama a 
si mesmo de um soldado? Por que você não confessa os seus pecados? Você diz: “Irmão 
Branham, eu pertenço à Metodista, Ba...” Eu não me importo a que igreja você pertença. 
Eu estou pedindo para você aceitar a Cristo como - como... a Pessoa de Cristo, que é o 
Espírito Santo em você, (Veja, Cristo está aqui na forma do Espírito Santo e na Palavra 
revelada desta Hora) isso muda toda a sua atitude, muda o seu ser. Se você não tem 
recebido isso, você perderá o Arrebatamento, você vai estar aqui para a Tribulação. 
 
Então se a segunda vinda já aconteceu, o último eleito já deveria ter aparecido e sido 
batizado, o último gentio da eras gentílicas já teria entrado no Corpo; o arrebatamento já 
deveria ter acontecido, assim como a Ceia das bodas no céu, e Israel já deveria ter 
recebido o seu Messias, e a Tribulação já deveria ter até terminado, etc... Nenhum gentio 
mais será salvo quando Cristo vier, porque a intercessão por essa era já terá acabado. 
 
Perguntas e Respostas Sobre os Selos (24/03/1963) § 338 
Nº. 35) Depois que o Arrebatamento tiver ocorrido, alguém da igreja será salvo no 
final, que não foi levado no Arrebatamento? 
Não. Hã-hã. Porque, o Sangue já Se retirou. Veja, não há intercessão. A era gentia 
terminou. (Quando que isso irá ocorrer? Quando Cristo vier para adquirir a Sua 
possessão) Não haverá ninguém salvo depois do Arrebatamento, ou ninguém da igreja, 
hã-hã, a igreja. “Quem é injusto, faça injustiça ainda; quem é santo seja santificado 
ainda.” Está vendo? Isso não ocorrerá, veja, não após a Igreja ter partido. 
 

O Joio e o Trigo Amadurecem Juntos 
 
Essa era da Noiva é também a era da Colheita e do amadurecimento, e não é somente o 
trigo ou a “igreja grão”, como o irmão Branham chamava, que amadurece, mas também o 
próprio joio. Ambos amadurecem ao mesmo tempo. Portanto, ou alguém amadurece para 
a adoção e é levado para o Arrebatamento, ou amadurece de outra forma, porém para a 
tribulação. E o que amadurece o joio para perdição é quando esta Mensagem é 
conduzida de maneira diferente de como o irmão Branham disse que deveria ser 
conduzida. 
 
O Jesus Cristo Vivo (06/09/1953) § 74 
E agora, Senhor, Satanás está se movendo como um leão que ruge. Sabemos que o joio 
e o trigo chegam juntos, e eles amadurecem juntos. E exatamente enquanto a injustiça 
e a maldade estão espalhando a terra do joio, sabemos que o trigo está amadurecendo 
também. 
 
O que faz o trigo amadurecer é nunca ter abandonado o fundamento apostólico que é a 
revelação de Jesus Cristo, que também é ao mesmo tempo a Pedra angular da Igreja que 
os demais construtores tem rejeitado nestes últimos dias. Satanás anda em derredor 
como um leão buscando de todas as maneiras possíveis impedir que o grão de trigo 
amadureça e chegue ao aperfeiçoamento, inspirando líderes para estabelecer outros 
fundamentos. É por isso que o eleito deve estar sempre atento, meditando, estudando e 
confiando no Senhor. Estamos no tempo do fim, e como foi dito, ambos o trigo e o joio 
estão amadurecendo juntos, porém cada um deles para um destino específico. Que nós 
possamos ser encontrados fiéis até aquele dia. 
 

Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág 324-325 
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Ó eleito de Deus, guarde-se! Estude atentamente. (Ou seja, examine tudo. Tenha 
discernimento. Aprenda a discernir os espíritos) Seja cauteloso. Opere sua salvação com 
temor e tremor. Confie em Deus e se fortaleça em Seu poder. O seu adversário, o diabo, 
agora mesmo anda em derredor, bramando como leão, buscando a quem possa tragar. 
Vigie em oração e seja firme. Este é o tempo do fim. Tanto a verdadeira como a falsa 
vinha estão chegando à maturidade, porém antes que o trigo amadureça, aquele 
joio maduro deve ser atado para a queima. Veja, todos eles estão se unindo ao 
Concílio Mundial de Igrejas. Essa é a atadura. Logo virá o recolhimento do trigo ao 
celeiro. Porém agora mesmo os dois espíritos estão trabalhando em duas vinhas. Saia do 
meio do joio. Comece a vencer para que você possa ser considerado louvável ao seu 
Senhor, e apto para reinar e governar com Ele. 
 

Nem Todos os Crentes Irão ao Arrebatamento 
 
Agora que estamos cientes disso, existe ainda uma outra situação da qual precisamos 
tratar, embora seja um tanto difícil para a mente humana compreender ou até mesmo 
explicar, mas trata-se de algo pertinente à teologia de William Branham. Por tudo que o 
irmão Branham nos disse sobre a necessidade de alguém ser um filho de Deus nascido 
de novo do Espírito para receber a adoção, nos parece que ele entendia que todos os 
nascidos de novo deveriam ser salvos, e de fato serão, porém ele não estava admitindo 
com isso de que todos estes iriam para o Arrebatamento. Certa vez fizeram a seguinte 
pergunta para o irmão Branham. 
 
Perguntas e Respostas 2 (23/08/1964) § 211 
Pergunta 317: Todos os crentes nascidos de novo entrarão no arrebatamento? 
Não, só o remanescente, só o remanescente, nem todos os crentes nascidos de 
novo... 
 
Veja, o irmão Branham não nega que são salvos ou filhos, mas nem todos os salvos 
sobem no Arrebatamento. Hoje você vê alguns proferindo as mais diversas doutrinas: 
“Jesus já veio. Cristo já veio à terra. As Escrituras já estão cumpridas e nem tente me 
provar o contrário disso porque eu sou um nascido de novo”. Outros ainda dirão: “Jesus 
Cristo é Deus mesmo. Não existe essa coisa de que Deus é um ser e o Seu Filho é um 
outro Ser. Não existe Filho nenhum. O que existe é apenas um ofício ou atributo chamado 
de ‘Filho’, e não tente me provar o contrário porque eu sou um nascido de Deus”. Depois 
o irmão Branham continua... 
 
...A Bíblia diz: “E o restante dos mortos não tornaram a viver por mil anos” e então eles 
foram ressuscitados e separados, as ovelhas dos cabritos. Nem todos os nascidos de 
novo entrarão no... de acordo com a Escritura. 
 
Veja que ele não nega que esses nascidos de novo sejam filhos de Deus e que até tenha 
o Espírito Santo, mas se eles não forem filhos obedientes eles perdem a sua herança, 
que é o Arrebatamento e o reinado Milenial. 
 
A Ele Ouvi (19/05/1957) § 27 
Agora, quando esse filho nascia naquela família, ele se tornava um filho, porque ele 
nasceu na família. Ele é um filho por nascimento. E agora, para vocês presbiterianos e 
batistas também, ouçam isso. Mas porque você nasceu de novo, não significa que 
isso é tudo. Você apenas se torna um filho. Você se torna um membro do Corpo de 
Cristo. Mas isso não significa que você está vivendo em seus privilégios ainda. E 
esse que é o problema com vocês, o qual é o problema com o mundo. Eles estão vivendo 
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abaixo de seus privilégios, porque eles pensam que quando foram nascidos de novo 
isso resolveu a questão. Isso apenas coloca você em posição para cada promessa 
divina que Deus fez. Isso mesmo. 
 

Vida Vivida Versus Fé Confessada 
 
Certa vez o irmão Brian me escreveu estas palavras: 
 
Irmão Diógenes, lembre-se que no “Espírito de Adoção”, o irmão Branham disse que você 
poderia nascer de novo, o que faz de você um membro da família. Você é um filho, mas 
se você não é o tipo certo de filho, você não receberá herança. Para mim, e eu posso 
estar errado, isso mostra que não só deve haver uma verdadeira revelação desta Palavra 
para a hora, mas uma vida que seja compatível com essa Palavra. Você tem visto por 
si mesmo que alguns irmãos aceitam a doutrina, e talvez haja um nascimento genuíno 
que tenha ocorrido, mas a sua vida não é agradável ao Pai. Eles não estão 
manifestando a Vida, eles só falam disso. Eu creio que se você tem realmente morrido e 
Cristo verdadeiramente assumido a sua vida e está vivendo sua vida para você, Deus não 
poderia de modo algum separar você Dele mesmo. Como Paulo disse: “Nada pode nos 
separar do amor de Deus em Cristo Jesus”. Eu acho que o que o irmão Branham está 
falando é de pessoas que são genuínos cristãos na doutrina, mas falta o Espírito Santo 
vivendo a sua vida por eles. Deve haver a dinâmica juntamente com a mecânica. 
Somente cristãos nascidos de novo irão ao arrebatamento, mas lembre-se, eles devem 
ser o tipo certo de filho, sempre sobre os negócios do Pai. 
 
Então um dos critérios que Deus provavelmente utiliza para ver quem deve subir no 
arrebatamento é a vida vivida de um crente, e não somente uma fé confessada. Quem 
tiver uma vida vivida e que seja compatível com a Palavra é que subirá. Talvez essa seja 
a melhor reposta para nossa pergunta: Quem irá ao arrebatamento? 
 
Uma das razões que impedem de os filhos não assumirem a sua completa adoção ou de 
receber a sua herança é a sua desobediência, como já vimos. Deus tem os Seus próprios 
planos que Ele procura nos mostrar por meio de Sua Palavra e do Seu Espírito, que é o 
nosso Tutor, mas às vezes algum filho pode desejar substituir a vontade perfeita de Deus 
por uma vontade permissiva ou por seu próprio racionalismo. A desobediência e o orgulho 
são atitudes nefastas que mais dificultam um filho de Deus a amadurecer em seu caráter, 
e é justamente isso que pode derrubar um crente: seu caráter, sua personalidade e a sua 
teimosia, que pode fazê-lo ultrapassar certos limites. 
 
A Ele Ouvi (10/03/1957) § 27 
Ele disse: “Quando o Espírito Santo vier Ele trará à sua memória estas coisas que Eu vos 
ensinei, e lhes mostrará as coisas que hão de vir”. Esse é o tipo de Tutor que temos, o 
Espírito Santo para revelar e trazer o livro da disciplina do Pai e revelar a você qual é 
o plano de Deus. Então quando ultrapassamos os limites e nos afastamos disso 
como um teimoso, o que o Espírito Santo faz quando Ele está diante do Pai para trazer 
o nosso caráter a Ele? Você consegue ver, irmão e irmã, porque não estamos 
progredindo como deveríamos? É o nosso próprio caráter que está a nos derrubar. 
Agora, nós somos filhos. Não se esqueça disso. Quando você nasce de novo você é um 
filho de Deus. Nós somos filhos, porém filhos desobedientes. 
 
O irmão Brian também me disse: 
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“É por isso que eu tento morrer para Brian diariamente, porque eu sei que se eu não me 
humilhar, Deus fará isso por mim, e isso irá doer muito mais do que se eu fizesse isso 
sozinho”. 
 
O irmão Branham disse que a forma como o Espírito Santo hoje está Se manifestando na 
Noiva é por meio de um Sinal, e a menos que alguém tenha este Sinal, não 
compreenderá as coisas que estão se passando neste tempo do fim, porque somente 
este Sinal ou o Espírito Santo é que revela as coisas de Deus. Elas são simples e 
humildes e facilmente ignoradas por muitos. 
 
Desesperos (01/09/1963) § 32 
Eu verdadeiramente creio que estamos à margem de uma das coisas mais poderosas 
que já atingiu a terra desde os dias do Senhor Jesus. (Por quê? Porque esta 
Mensagem é o Alarido que está pondo uma Igreja em ordem para o Arrebatamento. Os 
cristãos de todas as eras ansiaram por estes dias que estamos vivendo agora) Está 
vendo? Está vendo? Porém agora podemos somente ser conhecidos como... Será tão 
humilde. Está vendo? Veja, o que o homem chama de poderoso, Deus chama de 
“abominação.” Porém o que o homem chama de loucura, Deus chama de “poderoso.” 
Está vendo? Então agora observe isto, veja, será tão humilde que (...) você perderá de 
ver se você não tiver o Sinal ali para examinar isto, veja. Está vendo? 
 
Mas como foi dito em Isaías, a menos que o homem abandone os seus próprios 
pensamentos, que são malignos, estas coisas continuarão veladas para os seus olhos e 
seu entendimento. O filho de Deus precisa de fato morrer para os seus próprios 
pensamentos, porque do contrário ele estará falando e pensando como Pedro, que reagiu 
contrário a Jesus porque o que foi dito não fazia sentido para ele. Na verdade, nada do 
que Deus diz faz sentido para a mente humana, e o que mais nós temos são pessoas 
tentando fazer tudo ter algum sentido, ao criar doutrinas que possam acomodar a Palavra 
de Deus de forma mais razoável à sua mente. Mas se temos o Espírito e a mente de 
Cristo devemos então pensar da maneira de Cristo. 
 

 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/ 

 

http://estudos-doutrinarios.webnode.com/ 

 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/
http://estudos-doutrinarios.webnode.com/

